



Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg • 96045 Bamberg

Herrn
Franz Lorenz
Junkersweg 4
32425 Minden

Sachbearbeiter
Frau Pornschlegel

Telefon
0951/833- 1145

Telefax
0951/833-1230

E-Mail
poststelle@olg-ba.bayern.de

E-Mail-Adressen eröffnen keinen Zugang
für Erklärungen in Rechtssachen

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom	Bitte bei Antwort angeben Unsere Zeichen, Unsere Nachricht vom OLG BA 5600E – II/42 – 498/2019	Datum 16. April 2020
---------------------------------	---	--------------------------------

Dienstaufsichtsbeschwerde gegen den Vizepräsidenten des Oberlandesgerichts

Zu Ihrem Schreiben vom 4. April 2020

Sehr geehrter Herr Lorenz,

Ihr vorgenanntes Schreiben vom 4. April 2020 wurde vom Bayerischen Staatsministerium der Justiz mit Schreiben vom 14. April 2020 zuständigkeitshalber hierher übersandt.

In dem Schreiben erheben Sie Dienstaufsichtsbeschwerde gegen den Vizepräsidenten des Oberlandesgerichts Bamberg. Dieser würde Aufgaben der Executive wahrnehmen und damit gegen § 4 DRiG verstoßen.

Hierzu ist mitzuteilen, dass die Bearbeitung von Eingaben und Beschwerden sowie die Dienstaufsicht zu den Aufgaben der Gerichtsverwaltung gehören, die gemäß § 4 Abs. 2 Nr. 1 DRiG einem Richter neben seiner Tätigkeit in der Rechtsprechung erlaubt sind.

Briefanschrift:
96045 Bamberg

Hausanschrift:
Wilhelmsplatz 1
96047 Bamberg

Internet:
[www.justiz.bayern.de/
gerichte-und-behoerden/
oberlandesgerichte/
bamberg/](http://www.justiz.bayern.de/gerichte-und-behoerden/oberlandesgerichte/bamberg/)

Telefon-Vermittlung
0951/833-0

Geschäftszeiten:
Wegen der Gleitzeit erreichen Sie die Mitarbeiter am sichersten:
Mo.- Fr. 8.00 –12.00 Uhr
Mo.- Do.13.45 –15.15 Uhr

Öffentl. Verkehrsmittel:
Wilhelmsplatz
Buslinien 905, 921, 922 und 930

Konto:
Bayern LB
IBAN: DE34 7005 0000 0000 0249 19
BIC: BYLADEMM

Datenschutzhinweis:
Informationen zum Datenschutz finden Sie unter www.justiz.bayern.de/gerichte-und-behoerden/oberlandesgerichte/bamberg/

Weitere Ausführungen zu Ihrem Schreiben vom 4. April 2020 mit dem Auszug aus dem Blog „Justizfreund.de“ sind nicht veranlasst.

Mit freundlichen Grüßen

I.A.



Schmitt